

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA WAGO 名古屋和合 WEEKLY 2760 地区 REPORT

BE THE INSPIRATION

インスピレーションになろう

2018-2019年度 国際ロータリー会長 バリー・ラシン



2018-2019年度

会長: 榎野智之 幹事: 石川一郎 クラブ会報委員長: 服部雅紀

創立/1972年3月15日 例会日/水曜日 12:30~13:30

例会場/ホテルナゴヤキャッスル 名古屋市西区榎の口町3-19 〒451-8551

事務局/TEL 052-684-6591 FAX 052-684-6592

2018 September 19

■ 2018~2019年度方針
ロータリー友情を育み、絆を深めよう

NO.11

例会報告

●第2237回例会 平成30年9月19日(水)晴

●9月は基本的教育と識字率向上月間/ロータリーの友月間

●ロータリーソング 手に手つないで

●出席報告 会員 87 名中 出席50名

出席率63.29% 修正出席率79.49%
(9月5日分)

●ゲスト紹介

ゲストスピーカー

名古屋テレビ塔(株) 代表取締役 大澤和宏氏

●ニコボックス

「卓話のお返し」 大澤和宏氏

「敬老祝ありがとうございました。」

小南速雄君、南館哲也君、宮下幸二郎君

岩田玄知君、夏目 稔君、久保和彦君

久保哲政君、谷 喜久郎君、浅野 洋君

富島照男君、田中知克君

「お健やかに敬老の日を迎えられ心よりお喜び申し上げます。」

山本秀樹君、端山佳誠君、石川一郎君

山本文彦君、相羽繁生君、平木聖三君

坪井和義君

「本日、入会の川崎さんをよろしくお願ひ致します。」

加藤智弘君

「10月29日(月)弊社試飲会を開催させていただきます。

ご招待させていただきます。是非ご来場ください。

できましたらその後錦の繁盛にご協力下さい。ご招待券でございます。お申しつけ下さい。」 亀井敏勝君

「しばらく休んでいたら、いつの間にか秋になっていま

ました。」 加治佐健二君

「サンヨーハウジング名古屋創業社長宮崎宗一氏が9月

13日に亡くなりました。多くの方に御心配やお見舞

を頂きました。ここに感謝申し上げます。」

宮崎卓也君、加治佐健二君

「パインズ会に初めて参加させていただきました。はからずも優勝する事が出来ました。パインズの会員の皆様ありがとうございます。そしてごめんなさい。久しぶりにハーブ30台が出てとてもうれしい!」 榎野智之君

「敬老の日のお祝に妻からベルトを贈られました。これで首をめるつもりか?」 林 邦司君

本日のニコボックス	9件	65,000円
累 計	81件	535,000円

石川一郎幹事報告

▽当クラブ行事予定

・9月26日(水) 例会終了後、理事会を開催致します。

※理事及び役員のご出席をお願い致します。

・10月3日(水) 職場夜間例会のため、ぎふ長良川鵜飼の見学会を開催致します。

※10月3日(水)ホテルナゴヤキャッスルでの例会はございません。

・10月27日(土) ワールドフード+ふれ愛フェスタ(WFF)例会に参加致します。

時間は11時30分~です。

場所はB1パティオ・Bゾーンです。

※協賛チケットを後日配布致しますので、お食事はそちらをご用意ください。

※10月24日(水)ホテルナゴヤキャッスルでの例会はございません。

※来週(9月26日(水))の例会は、ガバナー公式訪問日です。

榎野智之会長挨拶

『小栗上野介忠順』^{ただまさ}

明晰な頭脳と実力をかねそなえた旗本、勝海舟のライバルとも言われ、勘定奉行や外国奉行そして江戸町陸軍、歩兵、軍艦と次々と幕府の重要な職を歴任しながら日本近代化となる大仕事を次から次へと成し遂げたのが、小栗上野介忠順その人であります。

彼はアジア最大規模の横須賀造船所を建設して、明治になってロシアのバルチック艦隊を撃破した、歴史的

な勝利の陰の立役者としてまた明治近代化の礎として現代までその施設は受け継がれています。

遣米使節の一員として参加した彼は、アメリカに対しての交渉において最初に「NO!」と言った日本人でもありました。

日本初の本格的西洋風ホテルをも設立しました。慶応4年、築地に日本で初めての洋風ホテルで、現在の清水建設の2代目清水喜助の時代に造られ、これに小栗が深くかかわり、館内にはビリヤード場や、なんと水洗トイレまで完備されていたそうです。

そして小栗上野介34歳の時(1860年)遣米使節として、幕府の目付けとして、アメリカの軍艦ポーハタン号で77名で出航します。

一般には威臨丸に乗っていた勝海舟の方が有名ですが、これはポーハタン号の護衛であったのに過ぎなかった、と言うのが事実です。

その後、小栗を乗せたポーハタン号はパナマからワシントンに入ります。ホワイトハウスに行き、当時の大統領ブキャナンに会い、日本から持参した国書を渡します。これが日米通商条約の批准書であります。

その後、アメリカ側に圧倒的に有利な通貨の交換比率を改める交渉をし、公平な交換比率に強くアメリカ側に主張し、最終的にアメリカへ交換比率の分析を認めさせたのである。

しかし、なぜか彼は幕末史から消された男としてその功績などは一般には知られていません。

卓 話

久屋大通公園の再生計画

名古屋テレビ塔(株) 代表取締役 大澤 和 宏



皆様こんにちは、6年ぶりにお招きをいただきました。平成24年9月19日以来です。同じ今日9月29日で何か特別な縁を感じながら6年間の動きをお話を申しあげたいと思います。

6年前は栄地区を何とかしなければという危機感があったものの栄地区に具体的な動きはありませんでした。その後、動き

が早かったのは民間企業です。中部経済連合会と名古屋商工会議所が合同で懇談会を立ち上げ名古屋市長に対して「名古屋市によるグランドビジョン策定の要請」を平成21年と平成25年の2回にわたって提言しています。それを受けて名古屋市は平成25年6月に「栄地区グランドビジョン」を策定します。その後、名古屋市はそのビジョンに基づいた社会実験や都市計画などの専門家による有識者懇談会を立ち上げ「久屋大通のあり方」の検討を進める一方で、民間企業参加による再生事業計画を進めてまいりました。昨年、都市公園法が改正となり、都市公園内で民間投資によるPFI事業ができるようになり、その制度を活用して大規模な再生事業では国内初となる「久屋大通公園整備運営事業計画」を実施することと

なりました。民間企業としては三井不動産、大成建設、日建設計、岩間造園が決定しました。いよいよ第1期再生事業として北の外堀通から錦通までの約900メートル間を整備することとなりました。

一方、14年以上に及ぶ再生事業の検討を進めてきた名古屋テレビ塔では、最も大きな課題であった耐震整備について新しい工法が開発されテレビ塔の容姿に一切影響を与えることなく整備が可能となりました。そして塔内の活用です。東洋で最初のタワーであり、タワーとしてどこなもない新しい挑戦をしたいと考えています。その一つが世界で初めての新しい耐震工法ですが、もう一つがホテルです。タワーの中に「高級感をもった素敵なホテル」そして「高級感あるお洒落なレストラン」。歴史ある栄地区のブランド力強化に貢献できればと決意しています。

名古屋テレビは東洋エフェル塔として、愛知・名古屋の財界の皆様のご支援によって64年前に誕生しました。今や国の登録有形文化財となり、さらに貴重な文化財への時を刻んでいます。昭和生まれとして最後まで残る可能性をもった建物でもあります。時間とともに経年優화가果たせるよう全力でめざしてまいりますので、名古屋テレビ塔に再び皆様方のあたたかいご支援をお願い申し上げまして報告とさせていただきます。ありがとうございました。

新入会員紹介(2018年9月19日入会)

川崎 利男君 (S 42. 3. 23生)

- ・事業所
川崎税理士事務所
代表
〒460-0002
名古屋市中区丸の内3-7-26
TEL (052) 973-3901
FAX (052) 973-3904
- ・職業分類 税理士
- ・所属委員会 親睦活動委員会
- ・紹介者 加藤智弘君



例会	月日	今後の予定
第2238回	9. 26	国際ロータリー第2760地区 村井總一郎ガバナー 公式訪問日
第2239回	10. 3	職場例会 「ぎふ長良川鶉飼」 (お昼の例会はございません)
第2240回	10. 10	機経営ソフトリサーチ取締役 コンサルテーション事業支援部長 藤井耕造氏 「国宝遊行」 日本の美を追い求めて30年
第2241回	10. 17	國分入道光雲氏 「世界に羽ばたく転輪太鼓」

○このウィクリーは再生紙を使用しております。